

# Beim Samichlaus im Garten



Der Samichlaus blieb in diesem Jahr eher auf Distanz.

Bild: Bruno Gisi

Der Samichlaus sei systemrelevant, ist die Samichlausgruppe des Sportclubs Obergeissenstein überzeugt. Deshalb wollte sie es sich auch im Corona-Jahr nicht nehmen, die Kinder zu treffen. «Die Kinder tragen keine Schuld an der Pandemie, deshalb wollten wir ihnen den Samichlaus nicht vorenthalten»,

sagt Mitorganisator Thomas Sigrist. Anders als normalerweise haben sie aber nicht gegen 100 Familien zu Hause besucht. Die Kinder durften den Samichlaus aus dem Bireggwald in der Gardenvilla im Tribtschen treffen. Die Familien zeigten sich entsprechend dankbar. Viele besuchten den

Samichlaus vom Bireggwald, weil ihr eigener wegen Covid-19 nicht vorbeikam. Der Samichlaus der Gallizunft machte unter strengen Auflagen sogar Hausbesuche. Der «Anzeiger» hat die treuen Helferinnen und Helfer am Donnerstag bei den Vorbereitungen besucht.

**Seite 2 und 5**